

**EMMANUEL MACRON** Ministro francés de Economía

## “Si no actuamos rápido, la zona euro dejará de existir en 10 años”

CARLOS YÁRNOZ, París  
El ministro de Economía de Francia, Emmanuel Macron, considera que “Europa vive un momento de verdad histórica” como consecuencia de la crisis griega. El dirigente socialista, que hoy se encuentra en España, aborda en una entrevista con EL PAÍS los

problemas que acechan a la UE y que la saga de la deuda de Atenas ha sacado a la luz en las últimas semanas. “Si no actuamos rápido, la zona euro dejará de existir en 10 años”, advierte Macron, quien reconoce que en el proceso de convergencia hacia la moneda única las economías euro-

peas “se han distanciado, al igual que nuestros pueblos”.

También defiende las políticas económicas que él ha aplicado en su país y niega que eso evidencie un viraje ideológico del Partido Socialista francés. “Espero que se convierta en socialdemócrata”, afirma. **PÁGINA 4**

Europa se plantea aliviar las condiciones de la deuda griega **PÁGINA 3**

*Lo que está en juego*

Timothy Garton Ash

**PÁGINA 11**

## Una nueva lista de la izquierda desafía a Pablo Iglesias

Sectores de Podemos se unen a IU y Equo para crear la candidatura Ahora en Común

F. MANETTO / E. GARCÍA DE BLAS **Madrid**

Ante el malestar por la negativa del líder de Podemos, Pablo Iglesias, a unir a la izquierda bajo una candidatura de unidad popular, varios sectores desencantados han decidido organizar Ahora en Común, una plataforma alternativa al partido emergente inspirada en las coaliciones que se han alzado con las alcaldías de Madrid, Barcelona, Zaragoza o Cádiz. El proyecto, muy similar al que de-

fendía el candidato de IU, Alberto Garzón, que le ha dado la bienvenida, está impulsado por militantes de Podemos, Equo y la propia IU. “El debate es bienvenido, pero la herramienta electoral se llama Podemos”, advierten desde el partido de Iglesias. **PÁGINA 13**

**EDITORIAL**

*La izquierda partida*

**PÁGINA 10**



**MUGURUZA, PRIMERA ESPAÑOLA EN DISPUTAR UNA FINAL DE WIMBLEDON DESDE 1996.** La tenista se enfrentará el sábado a la estadounidense Serena Williams, pentacampeona del torneo, por la ensaladera que ya consiguió Conchita Martínez en 1994. Dos años más tarde, Arantxa Sánchez-Vicario no pudo contra Steffi Graf. / F. ARRIZABALAGA. (EFE) **PÁGINA 27**

Los hispanos superan por primera vez a los blancos en el Estado que marca tendencia

## Los latinos ya son mayoría en California

P. X. DE SANDOVAL, Los Ángeles  
De los 38,8 millones de habitantes de California, 14,99 se definen como latinos, frente a los 14,92 que se consideran blancos, de acuerdo con el censo de EE UU de 2014. Los hispanos se han colocado por primera vez como el primer grupo racial en este Estado. No es el primero en el que los blancos dejan de ser ma-

yoría, le preceden Nuevo México y Hawái, pero al ser el más poblado siempre se toma como referencia a la hora de crear tendencia a nivel nacional. El auge de la población latina en California ha forzado importantes cambios políticos en ese Estado a favor de la integración, que han decantado la balanza electoral del lado demócrata. **PÁGINA 8**

siempre le doy a "me gusta"  
¿no crees que es hora de que quedemos?

WINE-MODERATION-EU  
El vino solo se disfruta con moderación.

**Marqués de Cáceres**

**ADEMÁS**

### España, a la cabeza en creación de empleo

España será el país de la OCDE que más empleo creará en 2015 y 2016. Esto permitirá que la tasa de paro baje del 20%. **P31**



En las entrañas de la gira de Pablo Alborán